

Saint-Marcellin

Soixante-quinze candidats ont tenté leur chance au dernier job dating

La question de l'emploi est centrale dans notre société et c'est pourquoi la Mission locale jeunes, la maison de l'Emploi et France travail organisent des job datings, mettant en relation candidats et employeurs.

P.P. - 28 sept. 2024 à 15:34 | mis à jour le 28 sept. 2024 à 15:37 - Temps de lecture : 2 min



Jean-François Miné, Maud Festivi et Sophie Campagna organisaient ces rencontres.

Mercredi 25 septembre s'est déroulé à la maison de l'Économie un job dating organisé par la Mission locale jeunes, la maison de l'Emploi et France travail. Ce job dating était ouvert à tous et 75 personnes de tous âges ont saisi cette occasion qui leur était donnée de rencontrer des employeurs issus de secteurs très variés, allant de l'industrie ou du sanitaire et social au domaine agricole, en passant par la restauration, la grande distribution, le BTP, ou l'aide à la personne et aux collectivités. Seize employeurs étaient au rendez-vous afin de recevoir, lors de courts échanges, de potentiels futurs employés ou collaborateurs.

Articles les plus lus

Société

- 1 Immobilier de montagne - Notre ...** Découvrez quelles sont les stations les plus chères dans les Alpes
- 2 80 visages, 80 histoires.** Caroline Roux : « Je suis provinciale. Je ne suis pas devenue parisienne ! »
- 3 En images.** Vive les mariés ! Retrouvez les mariés de la fin du mois de juillet en ...

« Les offres proposées ainsi que les domaines d'activités présents sont très variés »

Maud Festivi, conseillère en évolution professionnelle à la Mission locale jeunes Saint-Marcellin Vercors Isère (SMVIC), était référente pour le job dating, accompagnée de Sophie Campagna, chargée des relations avec les entreprises pour France travail et de Jean-François Miné, responsable ingénierie emploi formation à la maison de l'Emploi du Pays voironnais. Pour eux, « ces moments sont importants pour les personnes en recherche d'emploi ou en reconversion professionnelle. Les offres proposées ainsi que les domaines d'activités présents sont très variés et ces rencontres directes sont appréciées de tous. Elles vont permettre à certains de trouver ou de retrouver un emploi et à d'autres d'accéder à des offres d'immersion professionnelle en lien avec leur projet ».

Ainsi, deux représentants de la grande distribution, à la recherche permanente de profils différents, se disaient satisfaits des rencontres faites, qui déboucheront sur des emplois. Un dirigeant a rencontré une personne qui pourra remplacer un futur départ à la retraite dans son entreprise. « Je suis satisfait et ces événements me permettent de me constituer un réseau de personnes pouvant intervenir rapidement en cas d'activités plus forte dans mon entreprise », confiait-il.

Du côté des demandeurs d'emploi, Hélène, 58 ans, était là dans le but de trouver un emploi saisonnier qui lui laisserait du temps pour s'investir dans le domaine associatif. « Beaucoup de contacts ont été pris, de nombreuses personnes sont en demande de stages afin de concrétiser leur projet professionnel et nous leur donnons la priorité. Nous disposons de très nombreuses offres, très variées sur tout le territoire », précisait Amandine Langlade, assistante aux ressources humaines du SMVIC.

Société

Saint-Marcellin



► Signaler une faute, une erreur dans cet article